

## Polsek Pacet Gelar Rapat Pemutakhiran Data DTKS dan Bantuan Sosial

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jun 8, 2024 - 11:20



Polres Cianjur Polda Jbaar - Personel Polsek Pacet melaksanakan rapat pemutakhiran dan review data Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) serta bantuan sosial pada Sabtu, 8 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan data yang akurat dan tepat sasaran, guna mendukung penyaluran bantuan sosial yang efektif di wilayah Polsek Pacet. Rapat yang diadakan di aula Polsek Pacet ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk perwakilan dari dinas sosial, perangkat desa, serta para pendamping sosial. Personel Polsek Pacet memimpin jalannya rapat, dengan fokus utama pada validasi dan verifikasi data penerima manfaat bantuan sosial. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari

Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pacet, KOMPOL Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. "Kami mengapresiasi seluruh pihak yang telah bekerja keras dalam kegiatan pemutakhiran data DTKS ini. Akurasi data sangat penting agar bantuan sosial dapat tepat sasaran dan diterima oleh masyarakat yang benar-benar membutuhkan," ujar KOMPOL Hima Rawalasi Pratama. Lebih lanjut, Kapolsek Pacet menekankan pentingnya transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan data DTKS. "Transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan data adalah kunci utama untuk memastikan bantuan sosial yang disalurkan dapat memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus melakukan pemutakhiran data secara berkala," tambahnya. Masyarakat menyambut baik inisiatif ini, berharap bahwa dengan data yang lebih akurat, penyaluran bantuan sosial akan semakin merata dan adil. Kegiatan pemutakhiran data DTKS ini diharapkan dapat menjadi langkah awal menuju perbaikan sistem kesejahteraan sosial di wilayah Polsek Pacet. Dengan terselenggaranya rapat ini, Polsek Pacet menunjukkan komitmennya dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Polsek Pacet akan terus berkolaborasi dengan berbagai pihak terkait untuk memastikan bahwa bantuan sosial dapat disalurkan dengan tepat dan efektif, sehingga dapat memberikan manfaat maksimal bagi mereka yang membutuhkan.